

### Großzügige Spende an den Nachwuchs der Skibergsteiger in Berchtesgaden



Am 02.07.20 übergab das Sportfachgeschäft Riap Sport eine großzügige Spende von 1100€ an den DAV – Nachwuchs im Skibergsteigen. Stellvertretend für die Sektion nahm Bea Soyter, welche die Leitung der Nachwuchstruppe im Skibergsteigen innehat, entgegen.

Die großzügige Spende stammt von einer Tombola, welche die Firma Riap Sport während des diesjährigen SKIMO Weltcups im Februar am Jenner organisiert hatte. Leider konnte die Übergaben durch Corona bedingt erst jetzt stattfinden.

Der Nachwuchs im Skibergsteigen freut sich riesig und bedankt sich recht herzlich. Eingesetzt wird das Geld für dringend benötigtes Material (Ski, Stöcke, Fell), damit noch mehr ambitionierte kleine Skibergsteiger einsteigen können.

### **Jugendarbeit in unserer Sektion als Stützpunkt für die Region**

Jugendliche, die sich für das Skibergsteigen als Leistungssport interessieren, werden von unserer Sektion unterstützt. Jörg Rauschenberger, ein Heeresbergführer mit Rennerfahrung sowie staatlich geprüfter Berg- und Skiführer, und Bea Soyter, ebenfalls Heeresbergführerin und früher als Leistungssportlerin im Biathlon engagiert, führen Trainingseinheiten durch und schreiben den Kids Trainingspläne. Über die Sektionsgeschäftsstelle vermitteln sie finanzielle Unterstützung z. B. für Startgebühren bei Rennen, Fahrkosten oder Zuschüsse fürs Material.

### **Alljährliches internationales Jugendcamp Skibergsteigen des DAV**

Aus unserer Sektion gehören Stefan Knopf, Sepp Huber, Markus Hölzl, Simon Kurz, Christoph Walch, Florian Aschauer und Lukas Graßl sowie Theresa Graßl, Heidi und Maria Hochfilzer zum Stützpunkt. Alljährlich können die Stützpunkt-Jugendlichen zudem an einem internationalen Skibergsteigen-Jugendcamp teilnehmen, das der Alpenverein gemeinsam mit den Trainern einiger Nationalmannschaften sowie Polizei- und Heeresbergführern durchführt.

### **Interessenten das Skibergsteigen-Training willkommen**

Wer sich für das Skibergsteigen als Leistungssport interessiert und mindestens 14 Jahre alt ist, kann sich an Bea Soyter ([beatrice.soyter@googlemail.com](mailto:beatrice.soyter@googlemail.com)) wenden. Die Gruppe ist nicht auf die Sektion Berchtesgaden beschränkt, auch Jugendliche aus dem Umkreis sind willkommen.